

2020年6月20日

都道府県バウンドテニス協会各位

広島県バウンドテニス協会  
理事長 磨井祥夫

第31回もみじカップバウンドテニス大会の開催について  
(広島県外への案内中止のお知らせ)

時下 ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素より広島県バウンドテニス協会の大会開催につきましてはいろいろご協力いただき、厚く御礼申し上げます。

さて、このたび10月に開催を予定しています第31回の大会は、規模を縮小して県内の参加者でのみ行うことを決定いたしましたのでお知らせいたします。

もみじカップ大会につきましては毎年県外から多くの皆さまのご参加で開催しておりますが、現在発生している新型コロナウイルス感染症のさまざまな状況を鑑み、協会内で協議した結果、参加者の健康と安全面を第一に考慮し、県外へのご案内は断念することにいたしました。いつもご参加いただいております皆さまに、ご案内することができず残念な結果となりましたことお詫び申し上げます。

どうぞご理解をいただきますようよろしくお願い申し上げます。

なお、次回は新型コロナウイルスの感染拡大が終息して、皆さんにご案内できますよう心から願っております。